
qqqqq Interrogazione n. 225
presentata in data 1 dicembre 2010
a iniziativa del Consigliere Silvetti
“ Disarmo pescherecci: problemi per sistema informativo ”
a risposta orale

Premesso:
che il premio di arresto definitivo destinato ai proprietari di pescherecci italiani autorizza-

ti dall'esercizio della pesca marittima è una misura finanziata con le risorse europee del
FEP dove la Regione funge solo da intermediario del relativo Ministero che ne ha totale
competenza;

che la Regione Marche riceve le domande per poi verificarle e rendicontarle secondo
una procedura concertata con lo stesso Ministero;

che tale metodo di rendicontazione è stato modificato per dei rilievi mossi dalla Comuni-
tà europea che riteneva non fossero state rispettate le misure dì rendicontazione;

Considerato:
che il Ministero ha stilata repentinamente un accordo con l’AGEA per avviare un nuovo

metodo di rendicontazione che ha presentato però all'atto pratico una situazione di
complessità e difficoltà;

che il sistema informativo scelto per la rendicontazione denominato SIPA da utilizzare in
maniera uguale per tutte le regioni subiva ancora ritardi;

che tale sistema informativo ha presentato sempre una grande difficoltà per la sua
complessità provocando cronici ritardi nel lavoro di rendicontazione delle regioni; che alla
fine di settembre 2010 la Commissione UE approvava il sistema dì gestione e controllo
italiano ma tale ritardo ha comportato una scelta per una semplificazione del sistema
informativo per non perdere la trasmissione dei relativi dati alla Comunità europea

INTERROGA

Il Presidente della Giunta regionale per sapere:
1) se sono state rendicontate tutte le domande pervenute;
2) se saranno soddisfatte le richieste dei beneficiari che da mesi attendono una risposta

positiva alle loro istanze.


